



20
ANS
À DIRE
LE MONDE

MÉMOIRE D'ENCRIER À L'HONNEUR AU 35^e SALON DU LIVRE DE TROIS-RIVIÈRES

Mot de Rodney Saint-Éloi, éditeur et fondateur de Mémoire d'encrier

En 2023, Mémoire d'encrier fête son 20^e anniversaire. Vingt ans que vous m'accueillez parmi vous, comme écrivain, comme éditeur. J'étais un immigrant venu d'Haïti, pays de grande tragédie, et vous m'avez ouvert les bras. J'aime répéter à haute voix les vers de Paul-Marie Lapointe « *J'ai des frères à l'infini / j'ai des sœurs à l'infini / et je suis mon père et ma mère.* » Merci à vous qui m'avez montré la route, et qui m'avez donné la clef de cette terre, qui est désormais la mienne. Continuons cette histoire, avec des verbes qui vous appartiennent autant qu'à moi : écrire, rêver et éditer.

Mémoire d'encrier est à l'honneur au 35^e Salon du livre de Trois-Rivières. Rendez-vous au stand 78.

Nous serons parmi vous, à grands coups de tambours, pour dire honneur respect.
Pour répéter et répéter que la littérature lave les blessures.
Pour répéter que nous sommes des êtres humains, dans le combat pour demain.
C'est grâce aux livres que nous parviendrons à rêver d'un monde possible.

MÉMOIRE



D'ENCRIER